
保 護 者 の 記 述 回  答 

● 体育館に入るときだけではなく、各教室にも
アルコール消毒液が設置してあれば親とし

て少し安心です。 

 普段は，手洗いで対応しています。集会等で大勢が集ま
る場合は，入り口でアルコール消毒をしています。 

● トイレが古い。全体的に古い。  修理が必要なところから改善しています。全体的にとな
ると建て替えになります。市内の学校は順番に建て替えが
行われていますので，時期が来れば建て替えになると思い
ます。 

〇 子供たちが楽しく 笑いある明るい授業をし
て、いければ、子供たちも積極的に手をあ

げ、恥ずかしく思わず わからないところを、

きけるきかいになるかと、。挨拶にもつなが

る事も。 

 ありがとうございます。自分の思いを表出できることを
念頭に置いた授業に取り組んでいます。すべての考えを受
け入れる雰囲気づくりを大切にしています。 

● うちの子はうさぎの飼育係をさせて頂いてい
ます。命を守るという観点では正解なのでし

ょうが、ただ餌をあげて、お掃除すればいい

んでしょうか？うさぎちゃんを可愛がったり、

触れ合ったり、遊びに来たり、愛おしく思う

子が果たして、どれだけ居るでしょうか？実

際にうちの子も、世話をした話はよくします

が、あの子＇（ウサギ）がこんな感じで今日

可愛かったとさ！みたいな話はあまり聞い

た事が無いように思います。 学校にせっか

く育てている大事な家族なので、ちょっと、も

ったいない？残念？な気がします。 その他

は、いつも先生方保護者の方地域の方に

はいつも温かく見守っていただき日々感謝

しています。本当に有り難う御座います。 

 生き物と直接触れることで、命の大切さ，ぬくもり，ま
た世話をすることの大変さ等を感じてほしいと願っていま
す。言葉にしなくても，心の中に優しさが育ってくれたら

と願っています。 

● 下校時、車の右左折の時にですが、正門前
の横断歩道で渡るのかどうなのか不明な時

や、横断歩道の途中で友達に呼ばれ引き

返したと思えば渡り出したという事がありま

す。朝は、先生方やパトロールの方が誘導

してくれるので安心して走行出来ます

が･･･。下校時まで、横断歩道に立つのは

大変でしょうから、子供達に横断歩道を渡る

際の注意などを指導して頂けると良いかな

と思います。 

 交通ルールを守ることは，あらゆる機会を通して指導し
ています。これからも，大切な命を守るために繰り返し指
導をしていきます。  

● 落ち着いた雰囲気で、とても良い学校だと
思います。 ひとつお尋ねですが、宿題の量

や内容、やり方がクラスにより、違いがあり

すぎるように思います。授業の進み具合も

あるとは思いますが、ある程度合わせられ

ないのでしょうか？？ 

 宿題に関しては，次年度へ向けて大きく変換していく考
えです。内容や方法はクラスの実態によって変わるところ
が大きいのですが，合わせられるところは合わせていきた

いと考えています。 

● 一輪車が古いので、新しくしてほしい  他にも買い替えを予定しているものがあるので，必要性
の高いものから順番に買いそろえていきます。 
 
 
  

 


